

Boletín №: 20 Fecha: 11 de septiembre de 2009

Fundación ideas

Canty

Mercantil

SIEMENS

FINOVEX

McKinsey&Company

FINACIONAL

FINACIO

Fecha clave del Concurso: 21 de septiembre - Entrega de Planes de Negocio y de Emprendimiento Social

QUEDAN 10 DÍAS PARA LA ENTREGA DE LOS PLANES



Les recordamos a los semifinalistas de Ideas 2009 que el 21 de septiembre es la fecha límite para la entrega de los planes de negocio y de emprendimiento social.

Al igual que para el envío del resumen del proyecto, deberán cargar el plan en versión electrónica, a través de www.ideas.com.ve.

El 20 de octubre se darán a conocer los finalistas del certamen.

LUZ Y FEDECÁMARAS-ZULIA FORMARÁN EMPRESARIOS EMPRENDEDORES

LA VISIÓN EMPRESARIAL SE PUEDE ENSEÑAR EN LAS AULAS (III)

Cada vez más universidades venezolanas están incluyendo el tema del emprendimiento en sus modelos educativos y programas de estudio. También están diseñando nuevos sistemas para ayudar a aquellos alumnos que tienen una idea de negocio, a desarrollarla y hacerla factible

Ha sido la práctica por muchos años centrar los procesos de enseñanza desde edades muy tempranas en preparar a futuros empleados, y se garantice así su supervivencia. Sin embargo, estos enfoques están avanzando para incorporar el emprendimiento como parte de la enseñanza formal.

Varias universidades venezolanas se están dando cuenta de que es mucho lo que se puede hacer desde las aulas para fomentar la cultura emprendedora entre sus estudiantes, por lo que han venido incluyendo el tema en sus modelos educativos y programas de estudio.

En este sentido, las siguientes son 2 de las 43 universidades que forman parte de la Red de Tutores del Concurso Ideas que, a través de distintas actividades, brindan asesoría y capacitación en materia de emprendimiento a sus estudiantes y comunidad en



La Universidad del Zulia (LUZ) llevará adelante, con el apoyo de Fedecámaras-Zulia, el programa Escuela de Empresarios Emprendedores, como un primer paso para formalizar una alianza estratégica entre el empresariado y la institución educativa.

Este acuerdo surgió de la celebración del 40 aniversario del Centro de Estudios de la Empresa, de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de LUZ.

Néstor Borjas, presidente de Fedecámaras-Zulia, señaló que "el objetivo de este proyecto será formar a emprendedores para que puedan ser grandes empresarios que contribuyan a consolidar el bienestar del país".

general:

Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado:

La UCLA cuenta con el Club de Emprendedores, una agrupación que busca fomentar las capacidades de emprendimiento de negocios entre los estudiantes del Decanato de Administración y Contaduría, a través de diversas actividades, tales como charlas, cursos, talleres de trabajo, liderazgo, capacitación sobre ideas de negocio factibles, elaboración de planes de negocio, conocimiento de experiencias exitosas e intercambio de información.

Universidad de Carabobo: La UC considera que el apoyo a los proyectos emprendedores es una vía para promover y fortalecer el desarrollo del país. La universidad ofrece a los estudiantes, a través de la Escuela de Ingeniería, orientación y apoyo en el desarrollo de sus ideas, a fin de brindarles un marco metodológico y funcional que les permita convertir sus proyectos en iniciativas de negocio factibles. Adicionalmente, imparte cátedras que hacen énfasis en la capacidad emprendedora y creatividad de los jóvenes estudiantes.

EL CIE ESTRENA BLOGS SOBRE EMPRENDIMIENTO

El Centro de Iniciativas Emprendedoras (CIE) de la Universidad Metropolitana (Unimet) elaboró dos blogs informativos sobre el CIE y el tema de emprendimiento: Emprender Experimentando y CIEmprendedores Unimet.

Los interesados en conocer más sobre estos sitios Web pueden ingresar a http://emprenderexperimentando.blogspot.com y http://ciemprendedores.blogspot.com



Una publicación de Fundación Ideas. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección Contáctenos en http://www.ideas.com.ve



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam

